

PALACIO MUNICIPAL

# BOLETÍN MUNICIPAL

DIFUSIÓN TRIMESTRAL MUNICIPAL

ABRIL, MAYO  
Y JUNIO 2024

# ALCALDÍA MUNICIPAL DE MAO

## CONTENIDO

- PUBLICACIONES OFICIALES
- RESÚMENES
- ANUNCIOS
- DIFUSIÓN EN PÁGINAS WEB Y REDES SOCIALES



AYUNTAMIENTO.MAO.GOB.DO



ALCALDIADEMA0



ALCALDIA DE MAO



ALCALDIA DE MAO

15 de Abril 2024

## Gobierno dominicano dona dos camiones recolectores de desechos sólidos, al ayuntamiento municipal de Mao

El alcalde municipal Dr. Odalis Rodríguez Rodríguez hace entrega al encargado de transportación.

En la entrega presentes, el alcalde electo Yohendy Jiménez Bonilla y regidores actuales y entrantes. La entrega se realizó hoy viernes en horas de la mañana, En el patio de la institución.



15 de Abril 2024

“Yohendy Jiménez Bonilla, nuevo Alcalde del Municipio de Mao, visitó hoy lunes el Parque Amado Bidó, supervisa sus necesidades y se reúne con el sector del área de los Motoconchos para para resolver problemáticas”



24 de Abril 2024

Vivencias del acto de Enhestamiento de las Banderas Nacional y Municipal y, de la misa de Acción de Gracias, en el día de la Juramentación de las nuevas autoridades municipales de Mao.



24 de Abril 2024

Ya formalmente juramentadas las nuevas autoridades municipales, el Alcalde Yohendy Jiménez recibe las llaves de la oficina principal de parte del Alcalde saliente, el señor Odalis Rodríguez.



25 de Abril 2024

En la mañana de hoy, el Alcalde de nuestro municipio de Mao Yohendy Jiménez realizó una rueda de prensa con el objetivo de dar a conocer la Jornada de Limpieza LIMPIATON, que busca embellecer nuestro municipio recogiendo desechos y escombros, y a la vez tendrá una intervención de lavado de las áreas intervenidas por las brigadas que estarán ejecutando esa labor.

Te invitamos a mantener tu ciudad limpia, únete a esta campaña #limpiaton #maocambia #maolimpio #100acciones100grandeslogros



25 de Abril 2024

Nuestro Alcalde Yohendy Jiménez recibió en su despacho al Teniente Coronel Lic. Joan Caraballo Sánchez del DIGESETT. En dicho encuentro se conversó sobre las estrategias a implementar entre la Alcaldía-DIGESETT para eficientizar el tránsito vehicular del municipio de Mao.

Ambas autoridades se comprometieron en trabajar a favor de los transeúntes, y de tener un municipio organizado, señalizado y funcional en materia de tránsito terrestre.



26 de Abril 2024

Hoy el Ayuntamiento Municipal de Mao y la Secretaría Municipal, convocaron a las nuevas autoridades municipales a una Sesión Extraordinaria, para conocer la agenda contenida en el mandato del artículo 51 de la ley No.176-07 del Distrito Nacional y los Municipios.



30 de Abril 2024

En el día de hoy, nuestro Alcalde Yohendy Jiménez recibió la visita de las autoridades del INAPA, entre ellos estuvo presente el Subdirector Nacional del INAPA Erickson Peralta, el Director Regional de AILINO Elso Jáquez y el Director Provincial de Valverde Pedro Víctor Vargas.

En este amistoso encuentro, las autoridades intercambiaron ideas y planteamientos estratégicos para trabajar en acciones conjuntas, en posición de los munícipes, en el ámbito del servicio de agua potable.





03 de Mayo 2024

## La Alcaldía de Mao Inicia la Regularización de Vendedores Informales

Mao, Valverde- La Alcaldía de Mao, bajo el liderazgo del alcalde Yohendy Jiménez, ha comenzado un ambicioso proyecto de regularización de vendedores informales en el municipio. Esta iniciativa, que incluye a aquellos vendedores que actualmente obstruyen la vía pública y el paso de los peatones, tiene como objetivo principal despejar las áreas peatonales para asegurar el libre tránsito de los ciudadanos.

En una reunión celebrada hoy, la Alcaldía de Mao se reunió con los vendedores informales del municipio con un propósito claro: regularizar y organizar sus negocios. Esta medida busca establecer normas y reglamentos que permitan a los vendedores de carritos y casetas ofrecer sus servicios de manera ordenada y en conformidad con las regulaciones establecidas por la institución.

«Trabajando juntos, podemos crear un entorno más seguro y próspero para todos», declaró el alcalde Yohendy Jiménez. «Nuestro objetivo es que el comercio informal contribuya positivamente al desarrollo de nuestra comunidad.»

La regularización incluirá la implementación de licencias y permisos específicos para cada tipo de vendedor, así como la designación de áreas adecuadas para la venta ambulante. Con estas acciones, se espera no solo mejorar la seguridad y el orden en las calles de Mao, sino también fomentar un ambiente comercial más estructurado y beneficioso tanto para los vendedores como para los residentes del municipio.

Esta iniciativa es parte de un esfuerzo mayor de la administración municipal para promover el desarrollo económico y social en Mao, garantizando al mismo tiempo el respeto y cumplimiento de las normativas urbanísticas y de convivencia ciudadana.

## La Viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Municipales de Interior y Policía, Angela A. Jaquez Rodríguez, visita al alcalde Yohendy Jiménez.

La Viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Municipales de Interior y Policía, Angela A. Jaquez Rodríguez, visitó hoy la Alcaldía de Mao en una reunión con el alcalde Yohendy Jiménez. Durante el encuentro, se abordaron diversos temas relacionados con la seguridad municipal y las estrategias a implementar.

La reunión fue una oportunidad para discutir medidas concretas para fortalecer la seguridad en la comunidad, así como para intercambiar ideas y experiencias que contribuyan a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

La Viceministra Jáquez Rodríguez expresó su compromiso con el trabajo conjunto entre el gobierno central y los gobiernos municipales para garantizar la seguridad ciudadana y el bienestar de la población.

Por su parte, el alcalde Yohendy Jiménez agradeció la visita y reafirmó su disposición de colaborar estrechamente en la implementación de las acciones acordadas.

Ambas partes coincidieron en la importancia de una coordinación efectiva entre las autoridades locales y nacionales para enfrentar los desafíos en materia de seguridad y promover un ambiente de paz y tranquilidad en el municipio de Mao.



## Encuentro Productivo Entre Periodistas y Alcalde de Mao: Compromiso y Apoyo a la Prensa.

Mao, Valverde, R.D. El Colegio Dominicano de Periodistas Seccional Valverde, presidido por la Lic. América Borbón, y el Círculo de Reporteros Gráficos de Televisión del Noroeste, presidido por el Sr. Luis Rodríguez, se reunieron esta mañana con el alcalde del municipio de Mao, Lic. Yohendy Jiménez, para tratar temas de interés para ambos gremios.

Durante el encuentro, la Lic. América Borbón expresó: «Es fundamental que fortalezcamos la relación entre las autoridades municipales y los periodistas. Nuestra misión es informar con veracidad y responsabilidad, y necesitamos el apoyo de todos los sectores para cumplir con nuestro deber.»

El Sr. Luis Rodríguez añadió: «Los reporteros gráficos enfrentamos numerosos desafíos en el ejercicio de nuestra profesión. Necesitamos de usted como alcalde su disposición a escucharnos y esperamos trabajar juntos para mejorar nuestras condiciones laborales.»



# La Alcaldía de este municipio llevó a cabo un significativo taller de capacitación y desarrollo dirigido a las autoridades, personal técnico y administrativo del Ayuntamiento de Mao.

La actividad fue organizada por el alcalde Yohendy Jiménez Bonilla y coordinada por la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) de la Región Noroeste.

El taller se realizó en el Salón de la Sala Capitular Juan de Jesús Reyes del cabildo Maeño y estuvo a cargo de la Ingeniera Russi V. Reyes, Coordinadora Técnica de FEDOMU Noroeste, el Ingeniero Mario Ángel Rodríguez, y el Licenciado Leivan Díaz, encargado del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP) Municipal de FEDOMU.

La Ingeniera Russi Reyes explicó que la capacitación e inducción son fundamentales para mejorar el rendimiento de los servicios que el Ayuntamiento ofrece a la sociedad.

Todo el personal técnico y administrativo de la Alcaldía de Mao participó activamente en el taller, que busca la capacitación integral de los empleados municipales.

El Sr. Luis Rodríguez añadió: «Los reporteros gráficos enfrentamos numerosos desafíos en el ejercicio de nuestra profesión. Necesitamos de usted como alcalde su disposición a escucharnos y esperamos trabajar juntos para mejorar nuestras condiciones laborales.»



# La Alcaldía de Mao Lanza el Presupuesto Municipal Participativo 2024

La tarde de este jueves, la Alcaldía de Mao presentó a la comunidad el lanzamiento del presupuesto municipal participativo para el año 2024.

Durante el evento, el alcalde Yohendy Jiménez Bonilla aseguró a los representantes de las diversas juntas de vecinos del municipio que la implementación de dicho presupuesto se cumplirá al pie de la letra.

La actividad contó con la presencia de representantes de todos los sectores del municipio, quienes expresaron su total confianza en la nueva gestión encabezada por el alcalde Jiménez Bonilla. El compromiso de la administración municipal de trabajar de manera transparente y participativa fue recibido con entusiasmo por los comunitarios presentes.

El alcalde destacó la importancia de la participación ciudadana en la elaboración y ejecución del presupuesto, enfatizando que esta colaboración es esencial para el desarrollo sostenible y equitativo de Mao. Los asistentes, por su parte, reafirmaron su apoyo a la gestión actual, confiando en que las promesas hechas se convertirán en realidades tangibles para la comunidad.

Además del Alcalde Jiménez Bonilla, en la actividad estuvieron presentes, la encargada de asuntos comunitarios y parte del consejo edilicio de la Alcaldía Maeña.



# Alcaldía de Mao Imparte Capacitación sobre Recaudaciones

En un esfuerzo por fortalecer la autonomía financiera del Ayuntamiento de Mao, se llevó a cabo un taller de capacitación en el tema de “Recaudaciones”. El evento, impartido por Juan De Dios Rodríguez, encargado de recaudación del Ayuntamiento de La Vega, reunió a los departamentos de recaudación del Ayuntamiento de Mao.

Durante la sesión, Rodríguez destacó la importancia de los arbitrios como una herramienta crucial para la independencia económica de los ayuntamientos. Explicó cómo una gestión eficiente de las recaudaciones puede traducirse en una mayor capacidad para financiar proyectos locales y mejorar los servicios públicos.

El taller contó con la presencia del Alcalde Yohendy Jiménez y la vicealcaldesa Estefany Frías, quienes enfatizaron su compromiso con la profesionalización y mejora continua del personal del Ayuntamiento. Ambos funcionarios resaltaron que este tipo de capacitaciones son fundamentales para optimizar los ingresos municipales y asegurar una administración transparente y efectiva.

La actividad fue recibida con gran interés por parte de los participantes, quienes pudieron adquirir conocimientos valiosos para mejorar la gestión de los recursos financieros del municipio.

Además del Alcalde Jiménez Bonilla, en la actividad estuvieron presentes, la encargada de asuntos comunitarios y parte del consejo edilicio de la Alcaldía Maëña.



# Primera Asamblea Comunitaria de la Zona 1 del Presupuesto Municipal Participativo 2025 en la Alcaldía de Mao

La Alcaldía de Mao celebró la primera asamblea comunitaria de la Zona 1 del Presupuesto Municipal Participativo para el año 2025, dirigida por el Alcalde Yohendy Jiménez. Este evento marcó el inicio de una serie de encuentros destinados a involucrar a la comunidad en la toma de decisiones sobre la distribución del presupuesto municipal.

La Zona 1, representada por las Juntas de Vecinos Unidos por la Paz y la Junta de Vecinos 15 de Enero, tuvo una destacada participación en la asamblea. Además, asistieron María Isabel Durán, encargada de asuntos comunitarios de la Alcaldía de Mao, así como los regidores Ana Fortuna y José Miguel Peñalo, presidente del consejo de regidores. Durante su intervención, el Alcalde Yohendy Jiménez exhortó a las juntas de vecinos a unirse y trabajar en beneficio de su sector, asegurándoles el apoyo total de la Alcaldía. Jiménez destacó la importancia de la colaboración comunitaria para lograr un desarrollo integral y equitativo en todas las áreas del municipio.

La asamblea fue un espacio de diálogo y propuestas, donde los líderes comunitarios tuvieron la oportunidad de expresar sus inquietudes y sugerencias para la mejora de sus barrios. Este ejercicio de participación ciudadana busca garantizar que las inversiones del presupuesto municipal respondan a las verdaderas necesidades de la población, promoviendo una gestión más transparente y democrática.



## Resumen de Noticias de la Alcaldía de Mao 10-16 Junio 2024

### 1. Asamblea del Presupuesto Participativo Municipal en la Zona 6

La Alcaldía de Mao, encabezada por el alcalde Yohendy Jiménez, llevó a cabo la Asamblea del Presupuesto Participativo Municipal correspondiente a la Zona 6. En esta reunión participaron representantes de los diversos sectores de la zona, fortaleciendo la colaboración entre el gobierno local y la comunidad para la toma de decisiones presupuestarias.

### 2. Fortalecimiento de la Gestión de Residuos con el Ministerio de Medio Ambiente

El alcalde Yohendy Jiménez recibió a la Dra. Yvelisse Pérez, Directora de Gestión Integral de Residuos Sólidos del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales (MMARN), y a Manuel Castillo A., Encargado del Departamento de Asuntos Municipales del mismo ministerio. Este encuentro tuvo como objetivo principal mejorar la gestión de residuos en Mao, fomentando prácticas más sostenibles y eficientes.

### 3. Inicio de Construcción de Aceras y Contenes en Villa Olímpica y Sibila Oeste

Como parte del cumplimiento del Presupuesto Municipal Participativo, Yohendy Jiménez dio inicio a las obras de construcción y reconstrucción de aceras y contenes en el sector Villa Olímpica. Esta iniciativa se extenderá también al sector Sibila Oeste, mejorando la infraestructura y calidad de vida de los residentes.

### 4. Capacitación en Normas Básicas de Control Interno para Directores de la Alcaldía

Bajo la dirección de Yohendy Jiménez, se organizó un taller de capacitación en normas básicas de control interno para los directores de los diferentes departamentos de la alcaldía. El objetivo del taller fue proporcionar a los colaboradores las políticas y procedimientos necesarios para un desarrollo óptimo de sus funciones, garantizando una administración más eficiente y transparente.

### 5. Jornada de Limpieza en Villa Olímpica

La Alcaldía de Mao, a través de su brigada de aseo, realizó una jornada de limpieza denominada «¡Limpiatón!» en el sector Villa Olímpica. Durante esta actividad, se recogió desechos, se acondicionaron áreas verdes y se eliminaron escombros, dejando el sector en condiciones óptimas y promoviendo el cuidado del medio ambiente.

### 6. Sesión Extraordinaria de la Alcaldía

En una sesión extraordinaria presidida por el alcalde Yohendy Jiménez, junto a la vicealcaldesa Estefany Frías y siete regidores, se ratificó la propuesta para declarar el 3 de julio como día de regocijo municipal, conmemorando el 108 aniversario de la Batalla de la Barranquita. Además, se aprobó la propuesta para declarar como huéspedes distinguidos a los atletas de boxeo que visitarán el municipio desde Puerto Rico y Ecuador.

Estas acciones demuestran el compromiso del alcalde Yohendy Jiménez con el desarrollo sostenible, la participación comunitaria y la mejora continua de los servicios y la infraestructura de Mao. En la Alcaldía de Mao continuamos cambiando hacia un Nueva visión.

# Resumen Semanal de la Alcaldía de Mao 17-23 de Junio de 2024

## Gran Jornada de Limpieza en la Entrada de Mao con el Limpiatón

La semana comenzó con la destacada jornada de limpieza, el Limpiatón, en la entrada de Mao. Esta actividad tuvo como objetivo mejorar la imagen del municipio y fomentar la participación ciudadana en la conservación del entorno.

## Alcalde Yohendy Jiménez se Reúne con Josefa Díaz del MAP

El alcalde Yohendy Jiménez sostuvo una reunión con Josefa Díaz del Ministerio de Administración Pública (MAP) para discutir mejoras en los procesos administrativos del municipio. El objetivo principal de esta reunión fue optimizar la gestión y los servicios públicos en Mao.

## Diálogo con el MOPC sobre Asfaltado del Municipio

El alcalde Jiménez y representantes del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) dialogaron sobre proyectos de asfaltado para mejorar las vías del municipio. Se enfatizó la necesidad de contar con infraestructuras viales adecuadas para el desarrollo local.

## Mejoramiento y Embellecimiento de Aceras en Parque Centenario

Esta semana comenzaron los trabajos de mejoramiento y embellecimiento de las aceras en el Parque Centenario. Esta iniciativa pretende revitalizar este espacio público y hacerlo más accesible y atractivo para los ciudadanos.

## Preparativos para el 108º Aniversario de la Batalla de La Barranquita

La alcaldía colabora en la preparación, conmemoración del 108º aniversario de la Batalla de La Barranquita, un evento histórico significativo para Mao. Se están organizando diversas actividades para celebrar esta importante fecha.

## Incorporación de 29 Exempleados a la Nómina de Pensiones

Un total de 29 exempleados de la Alcaldía de Mao han sido incorporados a la nómina de pensiones en reconocimiento a su servicio y contribución al municipio.

## Lanzamiento del Programa de Iluminación con EDENORTE



AYUNTAMIENTOMAO.GOB.DO



ALCALDIADEMAO



ALCALDIA DE MAO



# Resumen de Noticias de la Alcaldía de Mao: 24-30 Junio 2024

## 1. Inicio de Construcción de Verja Perimetral en Centro Comunal Cerro De Melón

Bajo la gestión del Alcalde Yohendy Jiménez, se realizó el primer picazo para los trabajos de construcción de la verja perimetral del Centro Comunal Cerro De Melón. Esta obra fue adjudicada al sector Cerro De Melón a través del Presupuesto Municipal Participativo.

## 2. Reunión con Comisión del INAPA sobre Alcantarillado y Asfaltado

El Alcalde Yohendy Jiménez recibió a una comisión del INAPA para discutir el estatus de los trabajos relacionados con el alcantarillado sanitario del municipio y el asfaltado de los sectores intervenidos.

## 3. Capacitación en Gestión de Cobros y Plataformas Tecnológicas

La Alcaldía de Mao implementó una capacitación en gestión de cobros y plataformas tecnológicas, enfocándose en la implementación de nuevas tecnologías para optimizar los procesos administrativos.

## 4. Premiación del Torneo Barrial Categoría B

El Alcalde Yohendy Jiménez participó en la premiación de los jugadores más destacados en el Torneo Barrial Categoría B, organizado por el Club Estrellas del Pericles.

## 5. Exitosa Jornada de Limpieza en Villa Progreso II

La Alcaldía de Mao, en colaboración con la Defensa Civil y miembros del Ejército Nacional, realizó una jornada de limpieza denominada «Limpiatón» en Villa Progreso II, transformando significativamente el entorno del sector.

## 6. Avances en Obras Municipales

Se reportan avances significativos en la construcción, reparación de calles, aceras, contenes y el embellecimiento de la entrada del municipio. Las obras en los sectores de Villa Olímpica, Los Cajules, Hatico y el Boulevard del Dominó están próximas a ser finalizadas, según el Ing. Peña, bajo instrucciones del Alcalde Yohendy Jiménez.

## 7. Domingo Cultural Mao Fest

La familia maeña disfrutó del domingo cultural Mao Fest, con la participación de la Banda de Músicos del Ayuntamiento, Rosel Ferreira, el Maestro Jorge Ferreira, el grupo Kid de Roscelys Minaya, el grupo de teatro UASD, el grupo de danza y folclore del ayuntamiento, y el merengüero Robinson. Esta variada presentación artística, realizada en el parque Amado Franco Bidó, forma parte de la visión del Alcalde Yohendy Jiménez para devolver la alegría familiar a los asistentes.